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令 和 ４ 年 

第 ２ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和４年２月１８日（金） 

午後３時００分開会・午後３時５５分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０１会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  澤 田 和 也 

図書館長    平 岡 康 子 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

 

傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（１／２６）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、４番委員  ４ 教育長報告 

（１）令和４年度当初教職員人事の進捗状況について 
（２）第８回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議（オンライン）について  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和４年第１回入間市議会定例会について 

（３）令和３年度３月補正予算（案）の概要について 

（４）新型コロナウイルス感染症対策について 

（５）令和４年度学校給食センター給食日数計画について 
（６）「第２５回むかしのくらしと道具展」の実施結果について 
（７）令和４年度旧石川組製糸西洋館一般公開日程について 
７ 議案 
議案第１号  令和４年度入間市奨学生の決定について          （原案可決） 
議案第２号  令和４年度当初教職員（管理職）の人事異動について     （原案可決） 
議案第３号  第３期入間市教育振興基本計画の策定について       （原案可決） 
議案第４号  第５次入間市生涯学習推進計画の策定について       （原案可決） 
議案第５号  第２期入間市博物館基本計画の策定について        （原案可決） 
議案第６号  第３次入間市立図書館基本計画の策定について       （原案可決） 
議案第７号  第２次入間市公民館基本計画の策定について        （原案可決） 
８ その他 
９ 事務局報告   次回の日程  ３月定例会 ３月２５日（金）午後３時００分 

１０ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 
教育長  
教育長    
教育長  ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより令和４年入間市教育委員会２月定例会を開会いたします。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しはできませんので、予めご了承くださ

い。 
会 議 録 の 署 名 
教育長 １月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会議録署名者の決定 
教育長 本日、２月定例会の会議録署名者は、教育長と４番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 令和４年度当初教職員人事の進捗状況について 
現在、令和４年度当初の教職員人事について、埼玉県の教職員人事異動方針及び細部事項並

びに入間市立小・中学校教職員人事異動方針及び細部事項に従い、事務を進めています。全国

的な共通課題として、臨時的任用教職員不足があり、本市でも産休・育休などを取得する本務

者の代員等に関して、現時点で臨時的任用教職員が若干名不足しています。なお、管理職人事

につきましては、後ほど提案いたしますので、ご審議をお願いします。 
２ 第８回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議（オンライン）について 
第８回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議は、当初狭山市で行われる予定でし

たが、新型コロナ感染症感染拡大防止の観点から、２月１４日にオンラインで実施されました。 
報告事項の１点目といたしましては、小中学校人事課より、喫緊の課題である教員不足を解

消するとともにこれからの埼玉教育の中核となる教員の育成を目指して、教員志望の大学生を

広く集め、体験を通して計画的に学ぶ、「彩の国かがやき教師塾」を令和４年度より実施する

予定との報告とともに、体験実習の受け入れについての依頼がありました。 
次に、義務教育指導課より、令和４年度長期研修等候補者人数について、合計１６６名の志

願者の中から選考により３７名を候補者として決定した旨の報告がありました。小学校「体育」

に対する志願者が最も多く、１０倍を超える倍率となっておりました。 
さらに、西部教育事務所より、令和４年度新規採用教職員の配当予定について報告がありま

した。西部教育事務所管内で小学校教諭２１９名、中学校教諭１３０名、養護教諭１１名、栄

養教諭３名、事務職員１９名を配当する予定であり、昨年度より１４名多い採用予定とのこと

でした。 
また、令和４年度研修会実施計画が示され、一部の研修を「オンライン」で実施するとの報

告がありました。ちなみに、本市でも令和４年度の「教師力」の向上を目指した全２９の研修

会のうち、１８の研修会をオンラインで実施する予定です。 
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教育長 
髙山委員   
教育部参事兼学校教

育課長  
髙山委員    
教育部参事兼学校教

育課長 
髙山委員 
教育長    
教育長  何かご意見、ご質問はありますか。 

令和４年度当初の教職員人事について。どこの教育委員会も臨時的任用

教職員を探しているが、コロナ禍で人材が不足し、確保に苦労していると

いう報道を目にしました。当市は、予算等の具体的な手立てはありますか。 
当市でも、令和４年度当初の臨時的任用教職員は、現在若干名不足して

いますが、教育課程のある大学から紹介していただいた対象者と面接を行

い、４月１日時点で不足にならないよう進めています。 
臨時的任用教職員は、県の費用で任用する制度であると思いますが、新

型コロナウイルス感染症等で勤務できなくなった場合に市の単独予算で

任用している教育委員会もあるようです。当市では、そのような対応を行

っていますか。 
当市では、市の単独予算で任用している、教育センターの３名の講師で

対応しています。 
「彩の国かがやき教師塾」とは、具体的にはどのようなものですか。 
「彩の国かがやき教師塾」は、県内の大学の教育課程で学んだ後に、他

の都道府県に就職する学生も多くいるため、県内の学校現場での体験を通

して、教員の魅力を感じてもらい、次世代の埼玉を担う優れた教員の確保

を目指すものです。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
教育長  職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 
事 業 等 報 告 
教育部次長より 

（１）主要行事予定について    主要行事予定について報告 

（２）令和４年第１回入間市議会定例会について    令和４年第１回入間市議会定例会について報告 

（３）令和３年度３月補正予算（案）の概要について    令和３年度３月補正予算（案）の概要について報告  （４）新型コロナウイルス感染症対策について     新型コロナウイルス感染症対策について報告  （５）令和４年度学校給食センター給食日数計画について     令和４年度学校給食センター給食日数計画について報告  （６）「第２５回むかしのくらしと道具展」の実施結果について     「第２５回むかしのくらしと道具展」の実施結果について報告  （７）令和４年度旧石川組製糸西洋館一般公開日程について     令和４年度旧石川組製糸西洋館一般公開日程について報告 

教育長 
髙山委員  
教育部参事兼学校教

育課長 
髙山委員  何かご意見、ご質問はありますか。 

新型コロナウイルス感染症対策については、日々対応に追われていると

思いますが、学級閉鎖等の件数を教えてください。 

２月１８日現在、学級閉鎖が８学級、学年閉鎖が１学年、学校閉鎖が１

校です。 

新型コロナウイルス感染症による休校等で生じる学校給食の食材の余

剰分で、キャンセルできないものをフードバンクへ提供するというのは良
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学校給食課長             
橋本委員   
教育長  いことだと思います。急な休校等に対応するのが困難な中で、上手くカバ

ーしていると感じました。苦労していると思いますが、実際の状況を教え

てください。また、同様の事案で、学校及び市役所職員への買い取りの協

力依頼とありますが、どのような事例がありますか。 

休校等で食材の余剰が生じてしまった場合は、フードバンクに相談し、

対応を検討しています。中には、対応に苦慮するものもあり、生鮮品や味

付けした魚、精肉は、フードバンクでも扱うことができずに業者が引き取

り、廃棄となることもありますが、活用することができる場所があれば、

紹介していただき、譲渡しています。学校及び市役所職員への買い取りの

協力依頼は、昨年度、地場産のトウモロコシを対象とした事例があります。

これは、給食で提供する予定のトウモロコシを生産農家が学校給食用に作

付けした後に新型コロナウイルス感染症対策により、食品を直接手で持っ

て食べることができなくなったため、学校給食での提供を中止し、市役所

職員に買い取りの協力依頼を行ったものです。今後も同様の事案が生じた

場合は、このような方法も活用していきたいと思います。また、小学校は

食数が少ないため、教職員等への買い取りの協力依頼を行うことも想定し

ています。 

コロナ禍で、中学校の部活動が制限されてから２年が経過します。今後、

部活動ができない状況が続く様であれば、オンラインでの部活動なども視

野に入れてほしいと思います。 

他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案 
教育長     
教育長   次に、７件の議案審査に入ります。 

議案第１号及び議案第２号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるた

め、入間市教育委員会会議規則第１７条により、非公開にしたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍聴人の

退場を求めます。 

（傍聴人退場）  議案第１号  令和４年度入間市奨学生の決定について（非公開）  議案第２号  令和４年度当初教職員（管理職）の人事異動について 
（非公開） 

教育長  
教育長 議案第１号及び議案第２号までの審査が終了しましたので、これより会

議を公開します。 

これより傍聴人の入場を認めます。  

（傍聴人入場）  
教育長 
教育部長   
教育長  
教育長 議案第３号  第３期入間市教育振興基本計画の策定について 

提案理由の説明をお願いします。 
教育基本法第１７条第２項の規定に基づき、本市における教育の振興の

ための施策に関する基本的な計画として、第３期入間市教育振興基本計画

を策定したいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第３号 原案どおり可決します。  

教育長 議案第４号  第５次入間市生涯学習推進計画の策定について 
提案理由の説明をお願いします。 
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教育部長    
教育長  
教育長 教育基本法第３条に掲げる理念に基づき「だれもが生涯にわたって、い

つでも、どこでも学ぶことができ、学んだことを暮らしや地域に活かすこ

とのできるまち」の実現に向けて、今後の取り組むべき指針となる第５次

入間市生涯学習推進計画を策定したいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第４号 原案どおり可決します。  

教育長 
教育部長    
教育長  
教育長 議案第５号  第２期入間市博物館基本計画の策定について 

提案理由の説明をお願いします。 
博物館法第８条に基づく「博物館の設置及び運営上の望ましい基準」第

３条に基づき、今後の博物館サービスの目指すべき方向性を定め、市民の

「心のよりどころ」となる博物館を実現するための計画として第２期入間

市博物館基本計画を策定したいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第５号 原案どおり可決します。  

教育長 
教育部長   
教育長  
教育長 議案第６号  第３次入間市立図書館基本計画の策定について 

提案理由の説明をお願いします。 
図書館法第３条の規定に基づき、本市における図書館の目指すべき方向

性を定め、これを実現するため第３次入間市立図書館基本計画を策定した

いので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第６号 原案どおり可決します。  

教育長 
教育部長   
教育長  
教育長 議案第７号  第２次入間市公民館基本計画の策定について 

提案理由の説明をお願いします。 
社会教育法第２０条及び第２２条の規定に基づき、本市における公民館

の将来像や活動方針を定め、住民の主体的な公民館活動の促進を図るため

第２次入間市公民館基本計画を策定したいので、この案を提出するもので

す。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第７号 原案どおり可決します。 

そ   の   他 
教育長 その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

（全員なし） 
事 務 局 報 告 
教育長 
社会教育課長 
教育部長  
教育長  
教育長 事務局より、何か報告はありますか。 

「文芸入間 第４４号」を発行しましたので、お配りします。 
３月の教育委員会定例会を３月２５日（金）午後３時００分から予定し

ています。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 
３月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 
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閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会２月定例会を閉会します。 

 

 


